

Pág.: 19 Cm2: 251,9 VPE: \$ 342.526 Fecha: 04-07-2025 15.000 Tiraje: Medio: El Observador Lectoría: 45.000 El Observador Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: 68 Proyectos sociales recibieron financiamiento para impulsar desarrollo local

68 proyectos sociales recibieron financiamiento para impulsar desarrollo local

Se cuentan iniciativas de juntas de vecinos, clubes deportivos y organizaciones culturales

QUINTERO-PUCHUN-CAVÍ. - Un total de 68 proyec-tos de organizaciones sociales de Quintero y Puchuncaví fueron seleccionados para reci-bir financiamiento a través del Fondo para el Desarrollo Local Fondo para el Desarrollo Local 2025, impulsado por Aguas Pa-cífico. Esta cifra representa un aumento del 79% en las inicia-tivas apoyadas respecto a versiones anteriores, reflejando un creciente interés comunitario en generar un impacto positivo a

De las iniciativas bene-ficiadas, 34 corresponden a agrupaciones de Quintero y 34 a organizaciones de Puchuncaví, abarcando juntas de vecinos,

clubes deportivos, agrupaciones culturales, centros de adultos mayores, comités de agua potable rural, entidades educat y grupos dedicados a la salud y actividades productivas. Entre las iniciativas des-

tacadas en Puchuncaví están tacadas en Puchuncavi estan la ampliación de estanques de agua para la localidad de El Paso, la construcción de una sede para la junta de vecinos Las Brisas de Ventanas, y la Las Brisas de Ventanas, y la creación de un vivero con es-pecies locales en la Escuela La Chocota. También se apoyarán mejoras en infraestructura y equipamiento para clubes de-portivos, centros de adultos mayores y ferias artesanales

En Quintero, se financiarán proyectos como el campeonato de primavera del Club Deportivo Puerto Mayor, taneres laborales para personas con discapacidad de Apadim, la promoción de la prevención del cáncer de próstata en zonas rurales, y la implementación de o Puerto Mayor, talleres

una cocina comunitaria para el Club Deportivo El Rayo.

Cabe destacar que esta ver-sión del fondo incorporó una



nueva línea de financiamiento enfocada en la sostenibilidad, que permitió apoyar 17 proyec-tos con énfasis en economía circular, gestión ambiental y desarrollo sustentable, promoviendo iniciativas con visión

de largo plazo. "Como empresa, agra-decemos la confianza de vecinos y vecinas en esta segunda versión del fondo. Este significativo aumento de proyectos beneficiados de-muestra no solo el entusiasmo por participar, sino también

la calidad de las propuestas presentadas", señaló Daniela Rodríguez, gerenta de Rela-cionamiento Comunitario de Aguas Pacífico.

En total, se adjudicaron 32 proyectos para mejorar la calidad de vida comunitaria y 19 para fortalecer la infraes tructura y equipamiento de las organizaciones sociales, reafirmando el compromiso conjunto entre la empresa y las comunidades de Quintero y Puchuncaví por un desarrollo social inclusivo y sustentable.

En Feria Libre de Quintero lanzan nueva convocatoria del Subsidio Eléctrico

El beneficio está dirigido a familias del 40% más vulnerable del Registro Social

te con un subsidio de electricidad que se pagará por una sola vez. Aunque hay plazos para postular, contamos con todos los profesionales, tanto del gobierno como del personal de Dideco, para trabajar v ofrecer el mejor servicio

la convocatoria anterior que fue en cuotas. Además, para los pacientes electrodependientes, registro social de hogares; pueden postular a este bene-ficio", agregando que este sub-sidio va beneficia a más de 195 plan con los requisitos durante

el segundo semestre de 2025. Las postulaciones esta-rán abiertas hasta el 15 de julio de 2025 a través del sitio web www.subsidioelectrico.cl, en las Oficinas de Chile Atiende v por medio de la Ventanilla

